

## **TEMA: NO TEMAS, ¡TÚ TIENES QUIEN TE DEFIENDA!**

**TEXTO: SALMO 5:11-12** Pero alégrese todos los que en ti confían; Den voces de júbilo para siempre, porque tú los defiendes; En ti se regocijen los que aman tu nombre. 12 Porque tú, oh Jehová, bendecirás al justo; Como con un escudo lo rodearás de tu favor.

No podemos negar que uno de los momentos más duros en la vida de toda persona es cuando estamos enfrentando ataques, injusticias, acusaciones falsas y malas intenciones de personas que quisieran vernos caer.

En esos momentos nos podemos llegar a sentir angustiados porque parecería que no hay **NADIE** que nos pueda defender, que no hay nadie que nos pueda ayudar y mucho menos que haya alguien que quiera pelear por nosotros.

En la Biblia podemos ver que en algunos momentos de su vida el rey David se sintió igual que nosotros, creyendo que nadie los podía defender o ayudar **(Salmos 25:16) Mírame, y ten misericordia de mí, Porque ESTOY SOLO Y AFLIGIDO.**

**PERO TAMBIÉN LA PALABRA DE DIOS NOS MUESTRA QUE A PESAR DE LAS CIRCUNSTANCIAS QUE ESTEMOS ENFRENTANDO NO DEBEMOS TEMER, PORQUE TENEMOS A ALGUIEN QUE NOS DEFIENDE:**

**I) DIOS ES NUESTRA FORTALEZA Y CASTILLO FUERTE EN QUIEN NOS SENTIMOS PROTEGIDOS (SALMO 144:1-2)** Bendito sea Jehová, mi roca, Quien adiestra mis manos para la batalla, Y mis dedos para la guerra; 2 Misericordia mía y mi castillo, Fortaleza mía y mi libertador, Escudo mío, en quien he confiado; El que sujetá a mi pueblo debajo de mí.

El rey David escribió este precioso salmo el cual es un himno de confianza en Dios en los momentos de angustia que enfrentamos en la vida, y según los historiadores, lo escribió en los años finales de su vida, en su vejez, en un momento en el cual tenía batallas contra poderosos enemigos extranjeros y en un momento en el cual David había comprendido que su verdadera fortaleza no era su valentía, ni su ejército, sino DIOS.

Es por eso que David reconoció y expresó todo lo que Dios significaba para su vida: **MISERICORDIA MÍA, MI CASTILLO, FORTALEZA MÍA, MI LIBERTADOR, ESCUDO MÍO.**

En tiempos más cercanos, año 1529 D.C, hubo un hombre que pudo elevar un precioso himno de confianza en Dios, en los momentos más duros de su vida, un himno que aun en la iglesia actual se sigue cantando, ese hombre fue Martin Lutero, el cual escribió el maravilloso himno llamado: **CASTILLO FUERTE ES NUESTRO DIOS.**

Cuando Martin Lutero escribió este himno estaba enfrentando los momentos más críticos de su vida: Perseguido por la iglesia católica por ser considerado hereje, enfermo de una grave enfermedad que casi le cuesta la vida, y sufriendo la opresión del emperador Carlos V que estaba tratando de frenar violentamente el movimiento reformador.

En ese momento Martin Lutero, en lugar de rendirse, levantó un canto de confianza en el Dios que defiende y protege a su pueblo, es por eso que el himno “Castillo fuerte es nuestro Dios” era **UN HIMNO DE FE, RESISTENCIA Y CONFIANZA EN QUE, PESE A TODO EL PODER HUMANO Y SATÁNICO, LA VICTORIA FINAL PERTENECE A CRISTO.**

En nuestra vida nosotros al igualmente podemos sentirnos confiados **Y ELEVAR NUESTRA ALABANZA DE CONFIANZA** pues tenemos un Dios que nos defiende, que cuida de nosotros, que pelea por nosotros en las batallas de la vida, y **EN QUIEN PODEMOS CONFIAR CUANDO NOS SENTIMOS AMENAZADOS, CUANDO ESTAMOS SUFRRIENDO INJUSTICIAS, CUANDO ESTAMOS BAJO LOS ATAQUES DEL ENEMIGO:**

**Salmo 46:1-3** Dios es nuestro amparo y fortaleza, Nuestro pronto auxilio en las tribulaciones. 2 Por tanto, no temeremos, aunque la tierra sea removida, Y se traspasen los montes al corazón del mar; 3 Aunque bramen y se turben sus aguas, Y tiemblen los montes a causa de su braveza.

**II) A PESAR DE NUESTRA FRAGILIDAD Y DEBILIDAD TENEMOS QUIEN NOS DEFIENDA: NUESTRO DIOS REDENTOR (ISAÍAS 41:14)** No temas, gusano de Jacob, oh vosotros los pocos de Israel; yo soy tu socorro, dice Jehová; el Santo de Israel es tu Redentor.

Podemos ver en este versículo un detalle que debe llamar nuestra atención: Dios le llama “Gusano de Jacob” a su pueblo, ¿Por qué les llama así? El gusano es un ser débil e indefenso, Dios llama así a su pueblo para recordarles que para los grandes imperios que los rodeaban, Babilonia y Asiria, ellos eran frágiles y débiles, eran como gusanos para ellos.

En ese momento de la historia Israel no tenía fuerza militar ni poder económico, eran como un “gusano” frente a esos imperios gigantes.

Es por eso que el pueblo debía **APRENDER A DEPENDER DEL PODER DE DIOS** y no en su fuerza.

Cuando un cristiano se siente insignificante, débil o incapaz frente a los problemas que está enfrentando, Dios le recuerda: **“SÍ, ERES FRÁGIL, PERO YO SOY TU SOCORRO” (2 Corintios 12:9)** Y me ha dicho: Bástate mi gracia; porque mi poder se perfecciona en la debilidad. Por tanto, de buena gana me gloriaré más bien en mis debilidades, para que repose sobre mí el poder de Cristo.

En un mundo de gigantes como las deudas, las enfermedades, las injusticias o las persecuciones, Dios nos recuerda que **AUNQUE NOS VEAN “COMO GUSANOS”, TENEMOS AL TODOPODEROZO DE NUESTRO LADO (Deuteronomio 31:6)** Esforzaos y cobrad ánimo; no temáis, ni tengáis miedo de ellos, porque Jehová tu Dios es el que va contigo; no te dejará, ni te desamparará.

**III) TENEMOS UN PADRE CELESTIAL QUE NOS DEFIENDE Y PELEA POR NOSOTROS (2 CORINTIOS 6:18)** Y seré para vosotros por Padre, y vosotros me seréis hijos e hijas, dice el Señor Todopoderoso.

Que maravilloso es reconocer que para nuestro Dios todopoderoso nosotros no somos solamente su creación, sino que **SOMOS SUS HIJOS E HIJAS** como lo dice su palabra.

Tenemos que comprender que como hijos de Dios somos verdaderamente importantes y valiosos para Él , **Y ES POR ESO QUE NUNCA SERÁ INDIFERENTE CON LOS QUE QUIEREN DAÑARNOS (Zacarías 2:8)** Porque así ha dicho Jehová de los ejércitos: tras la gloria me enviará él a las naciones que os despojaron; porque el que os toca, toca a la niña de su ojo.

En este versículo la expresión “**LA NIÑA DE LOS OJOS**” en hebreo: “**ISHON**” (“pupila”) se refiere a la parte más delicada y protegida del ojo.

La Biblia usa esa expresión para mostrar lo delicado que es lastimar, amenazar o atacar a alguien amado por Dios.

**¿QUÉ EFECTO CAUSA TOCAR LA NIÑA DEL OJO?** Cuando alguien toca o intenta tocar la pupila, **SE PRODUCE UN REFLEJO INMEDIATO DE DEFENSA**, es decir, cerramos el ojo, o nos movemos bruscamente para protegerlo.

Eso nos enseña que Dios, como nuestro Padre Celestial, reacciona con protección, justicia y defensa a favor de Su pueblo, así como nosotros no permitimos que nadie toque nuestros ojos sin que reaccionemos, de la misma forma el que nos toca, el que nos daña, **PROVOCARÁ UNA REACCIÓN INMEDIATA DEL SEÑOR EN NUESTRA DEFENSA (Salmos 34:7) El ángel de Jehová acampa alrededor de los que le temen, Y los defiende.**

Es por eso que aun en frente de nuestros enemigos, en frente de los que quisieran vernos caer o quisieran vernos destruidos podemos sentirnos confiados: **DIOS ESTÁ CON NOSOTROS Y ÉL NOS DEFIENDE (Salmos 23:4-5) Aunque ande en valle de sombra de muerte, No temeré mal alguno, porque tú estarás conmigo; Tu vara y tu cayado me infundirán aliento. 5 Aderezas mesa delante de mí en presencia de mis angustiadores; Unges mi cabeza con aceite; mi copa está rebosando.**

**CONCLUSIÓN:** Querido hermano, quizás hoy te sientes atacado, señalado, cargando deudas, injusticias o enfrentando gigantes que parecen invencibles. Tal vez sientes que no hay quien te defienda, que estás solo como David lo estuvo en sus momentos de angustia. Pero la verdad gloriosa de la Palabra de Dios es esta: ¡No temas, tienes a alguien que pelea por ti! Tu Padre celestial no es indiferente a tu dolor, Él es tu castillo fuerte, tu escudo y tu libertador. Cuando otros te quieren dañar, Dios reacciona como el Padre amoroso que te protege como a la niña de Sus ojos. Por eso, alégrate, levanta tu voz y confía: no estás solo en la batalla, el Todopoderoso está de tu lado y Él siempre saldrá en tu defensa.